

Plan

I.	LA STRATEGIE pour l'Avancée de l'Evangile.....	97
II.	LA SOURCE du témoignage de l'Evangile	101
III.	LE SUJET du témoignage de l'Evangile.....	102
IV.	DOMAINE du témoignage de l'Evangile.....	103
	■ Votre situation immédiate	
	■ Votre contexte intermédiaire	
	■ Votre entourage international	
V.	SECRET du témoignage de l'évangile	104

9

Ses Dernières Paroles, Son Dernier Testament

Mais vous recevrez une puissance, le Saint Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, à Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre.

Actes 1:8

George Orwell, l'auteur renommé de 1984 et Animal Farm, a une fois écrit, "nous sommes maintenant plongés à une profondeur où la redeclaration de l'évidence est la première responsabilité des hommes intelligents." Dans l'église d'aujourd'hui, l'évidence est révolutionnaire. Rien n'est aussi pauvrement obéi comme l'évidente recommandation de Jésus. Quand l'évidence est ré-déclarée et appliqué, l'église est bouleversée a sa base.

La Recommandation de Jésus était déclarée dans chacun des Evangiles et dans le livre des Actes. Le livre des Actes est une suite du récit des Evangiles. C'est écrit en séquence chronologique et suit un modèle géographique facilement discernable, un modèle précisé dans Actes 1:8: "Jérusalem . . . Judée . . . Samarie . . . les extrémités de la terre." Le livre des Actes peut être divisé en trois segments (1-7, 8-12, 13-28), avec le premier segment montrant comment l'église primitive continuait à Jérusalem l'œuvre que Jésus avait initié (Actes 1:1). La deuxième partie concerne l'évolution de l'Evangile en Judée et Samarie, et la dernière partie "aux extrémités de la terre."

Le verset huit du chapitre un des Actes contient les dernières paroles que Jésus Christ a laissés à Ses disciples juste quelques instants avant Son ascension au Ciel. Les Evangiles de Luc et Jean révèlent que la première fois que Jésus avait rencontré Ses disciples après la résurrection, Il les avait chargé d'être des témoins auprès de toutes les nations. Il a répété cette responsabilité au moins une fois le même soir. Il l'a encore répété plus tard à la montagne en Galilée comme cité en Matthieu 28. Et en ce temps, Il est hors de la ville de Jérusalem, 40 jours plus tard, justes avant Son ascension. La, la recommandation devrait être évidente pour nous. Cependant, une question pratique révélera que nous y avons mis moins d'attention. *Comment ce que tu fais, ou penses, ou dis influence le monde entier?* Comme vous le voyez, Jésus était rigoureux quand a l'*implication mondiale*, mais *détendu* a propos de la *méthode*. Mais, nous le renversons! Nous allons à une conférence après d'autres sur les méthodes, mais passons de cote l'implication nécessaire.

L'ordre de Jésus fait appel à l'action. La Grande Recommandation n'avait jamais été donnée juste pour être étudiée. C'est un plan d'action. Dans cette étude, nous allons simplement l'examiner, nous nous servons de Actes 1:8 comme notre fondement. Mais, la question critique est: allez-vous vous disponibiliser a chaque étape pour l'accomplissement de la Grande Recommandation?

Stratégie pour l'avancée de l'Evangile

Premièrement, nous voyons dans Sa déclaration la Stratégie de l'avancée de l'évangile. La stratégie est contenue dans le mot "témoin." Ceci est un mot cosmopolite avec un contenu riche en signification.

Le mot originel est "marturia," qui doit immédiatement nous faire voir que ce mot n'est pas d'une simple implication. C'est le mot à partir duquel nous avons la traduction Française "martyrs." Donc, le mode de vie illustré dans ce mot est un mode de vie à risque. Pour être un "témoin-martyr" c'est une proposition de vie ou de mort.

Virginia Owens a écrit, "Être un Chrétien, c'est une position extrême, pas très sécurisante. L'on ne suit pas le Christ sur une route vers la respectabilité" Un théologien qui commençait à apprécier la "position extrême" de la Chrétienté écrit, "Collectionnons tous les Nouveaux Testaments qui existent, amenons-les à un endroit public ou sur une montagne, et puis, pendant que nous nous agenouillons, demandons à quelqu'un de s'adresser à Dieu de cette façon: 'Prend ce Livre encore; nous les hommes, tels que nous sommes maintenant, nous ne sommes pas assez bon pour nous occuper d'un objet comme celui-ci, il ne nous rend que malheureux.' Ma proposition est que, comme les habitants de Gadara, nous implorions le Christ de quitter nos villes.." Ces écrivains ont commencé à se saisir de l'exigence radicale de "témoin-martyr" de Jésus.

Martyr ! Ce mot "martus," apparaît plus de 30 fois dans le Livre des Actes, et il est l'une des notes clés du Livre. Il nous informe que nous devons oublier toute pensée d'un mode de vie de "la sécurité d'abord". Voici quelques illustrations:

- Un fermier amenait son chien à la chasse dans une forêt très loin de chez lui, juste pour se rendre compte après qu'il avait oublié sa boîte de déjeuner. Il mit son arme par terre et dit au chien de rester veiller sur l'arme jusqu'à son retour. Pendant que le fermier était parti, un feu de brousse commençait à consumer les arbres et le chien était mort brûlé. Plus tard, le fermier trouva le corps du chien carbonisé à côté de son arme. Il dit tristement, "Je devais toujours faire attention à ce que je demandais au chien de faire, parce qu'il fait toujours ce que je lui dit." Mes amis Chrétiens, Jésus Christ veut que nous soyons tellement préoccupés à faire ce qu'Il nous demande de faire au point d'oublier même le feu de brousse.
- Un professeur de biologie exprimait une règle lors d'une leçon de science un jour quand il dit, "la préservation de soi est la première loi de la nature." Un étudiant Chrétien lui donna cette observation avec sourire après la leçon, "il est très intéressant de voir le contraste entre la nature et la grâce. L'auto-concervation peut être la première loi de la nature, mais le *sacrifice de soi* est la première loi de la grâce." Il avait raison!

Voyez le sacrifice du Calvaire, au Cœur de la grâce de Dieu, et rappelez-vous que le premier principe de l'art de faire des disciples Chrétien se trouve dans ces mots de Jésus: "Si un homme veut venir après Moi, qu'il *S'IGNORE*, et *PRENNE SA CROIX*, et Me suive." M'ignorer signifie que Je me dis ce que Pierre a dit à propos de Jésus quand il l'avait renié: "Je n'ai jamais entendu parler de cet homme; Je ne connais pas cet homme."

- Bruce Morgan a écrit, "Le problème avec les Chrétiens est que personne ne veut plus les tuer." Eugenia Price a répété cette pensée quand elle dit, "Le plus grand péché de l'église est qu'elle a APPRIVOISE Jésus Christ."

Le genre de témoin dont il est question dans Actes 1:8 est apparemment d'une telle nature qu'il nous amène dans un problème constant (mais aussi produit en nous une joie constante, et ils sont constamment accompagnés des miracles).

- Une réunion de centaines des leaders religieux a travers l'Amérique était tenue a laquelle l'ordre du jour était, "Comment pouvons-nous être utilisé pour retourner cette nation a Dieu?" Chaque participant avait une opportunité le soir pour proposer une brève réponse à la question. Un leader noir surgit et dit, "Frères, les Chrétiens en Amérique n'auront jamais l'impact désiré sur cette société *jusqu'a ce qu'ils perdent leur crainte de mourir,*" et s'est mis. Beaucoup dans la réunion ont conclut que celle-ci est peut être la meilleure réponse donnée de tous ceux qui étaient présents.
- Il y a quelques années, un grand orateur missionnaire appelé Wilder visitait Collège Hope à Michigan pour apporter un message a la chapelle sur les missions du monde. Il plaça une grande carte de l'Inde devant une chapelle et installa un métronome devant la carte. Dans le message, il déclara que chaque fois que le métronome cliquetait, une âme mourrait en Inde sans avoir entendu parler de Christ. Ce jour là, le Christ et Sa vision du monde avait capturé le cœur d'un jeune collégien appelé Samuel Zwemer. Pendant que la vision brulait dans son cœur, il demanda à Dieu de le placer dans un point le plus difficile sur la terre.

Au fil du temps, il établit sa résidence sur l'île de Bahrein dans le Golf Persique, au Cœur de la communauté mondiale Islamique. Cette ile était souvent identifiée dans les nouvelles et magazines de la "Guerre du Golf." Zwemer commença à imprimer et faire circuler les dépliants de l'Évangile, bien qu'il avait difficilement l'approbation du gouvernement Islamique de l'Ile. En une semaine, les deux petites filles de Zwemer, âgées de quatre et sept ans, toutes deux moururent de maladie et d'une chaleur excessive. Samuel Zwemer demanda la permission aux officiels de Bahrein d'enterrer les corps de ses deux précieuses filles sur l'Ile, mais la permission lui fut refusée parce qu'elles étaient des Chrétiennes et que leurs corps contamineraient le sol. Zwemer fit un autre appel et la permission lui fut accordée— si seulement il acceptait de creuser la tombe lui-même. Il manifesta son accord, et après l'enterrement, il érigea une marque qui disait, "Digne est l'Agneau qui était tué pour recevoir la richesse." Ca, c'est un mode de vie héroïque - donner tout jusqu'à la mort pour la cause a laquelle Jésus nous a appelé-

- Une ancienne société missionnaire envoya 70 missionnaires dans la nation du Cameroun, une "charnière" essentielle entre l'Afrique de l'Ouest, du Sud et Centrale. [Soit dit en passant, les Musulmans sont engagés en un effort concerté aujourd'hui pour "capturer" le Cameroun.] De ces 70, 68 sont morts sur terrain. La durée de vie moyenne de ces 70 après l'arrivée sur le terrain était entre un an et un an et demi! Beaucoup d'entre eux s'embarquaient avec leurs cercueils vers le champ, sachant qu'il était improbable qu'ils retournent!" Ceci est un mode de vie héroïque de donner tout jusqu'à la mort afin de faire ce pourquoi Jésus nous a appelé.
- Une famille des missionnaires est allée en Chine a travers une "organisation des missions de la foi" pour y proclamer l'Évangile. Ils y sont partis comme des enseignants d'école publique. Ils y étaient quand il y avait la crise de Square de Tiananmen. Lorsqu'ils sont retournés, ils en sont venus comme des missionnaires typiquement retraités—avec une boîte de diapositives et une présentation visuelle de leur travail. "Ayez des diapositives, elles vous parleront" semble être la devise universelle des missionnaires retraités. Quand leur présentation et explication étaient conclues, une période de question et réponse était permise. Un membre d'une église s'est levé pour dire, "N'aviez-vous pas peur que vous alliez y mourir?" La réponse calculée du mari était "Non, parce que nous ETIONS MORTS AVANT D'Y ALLER." Ceci résonne le mot, "martus,"

ou "témoin-martyrs."

- Charles Crowe, un Pasteur Méthodiste, roulait vers son église un matin, comme il le faisait toujours. Le bâtiment de l'église était renommé pour son plus haut sommet qui dépassait toutes les églises de l'Amérique du Nord, et au dessus d'elle il y avait une grande croix. En ce matin particulier, comme le Pasteur Crowe passait devant le bâtiment il vit un groupe considérable des gens rassemblés dans le trottoir devant le bâtiment, et ils regardaient tous en haut. Il se pencha sur son véhicule pour voir ce que ces gens observaient. Il se tourna dans le parking pour stationner sa voiture dans l'endroit "Réservé au Pasteur", et se précipita vite devant le bâtiment pour rejoindre ceux-là qui regardaient en haut.

Au dessus de la croix il y avait un peintre avec un seau de la peinture attaché à son manteau. Il s'était accroché à la croix et il essayait de se faire un chemin pour monter sur la croix métallique. La croix se balançait perceptiblement contre le ciel contre tout mouvement qu'il posait. Les gens observaient son travail délicat et dangereux. Après quelques minutes, Charles Crowe quitta la foule rassemblée et alla à son bureau à l'église. SOUDAINEMENT le Saint Esprit semblait lui dire, "Mon fils, tu a aussi été a ce lieu des centaines de fois et jamais personne n'a été dans ce trottoir regardant vers le haut à la croix. Qu'est-ce qui fait la différence aujourd'hui? Simplement ceci: AUJOURD'HUI LA CROIX DE L'EGLISE AVAIT UN HOMME DESSUS! Le monde s'arrêtera toujours pour voir lorsqu'un véritable homme sera réellement à la croix."

Aujourd'hui le monde dit à l'église ce que Thomas dans son doute et ignorance disait de Jésus, "Si je ne vois pas dans Ses mains les signes des clous, et mets mon doigt dans les cicatrices . . . je ne croirai pas " ils cherchent un modeste sacrifice d'un Chrétien centré sur Christ, ou ils ne croiront pas.

Il serait mieux pour nous de faire une pause pour un moment et nous rappeler de l'unique alternative à ce mode de vie Chrétien. Jésus a dit, "Quiconque gardera (protégera, défendra, préservera) sa vie il la perdra: et quiconque perdra sa vie pour ma cause la retrouvera." La première proposition définit un mode de vie de sécurité- d'abord, tout centré sur moi, me-sauver-a-tout-prix. La deuxième proposition définit le mode de vie investissant, désintéressé de soi, centré sur les autres, sur l'édification des autres, —le mode de vie d'un Chrétien.

- Deux voyageurs étaient capturés dans une forte tempête de neige dans le nord. Comme ils luttèrent contre l'orage, ils sont arrivés près d'un homme congelé dans la neige et pensaient qu'il était décédé. L'un dit, "Je dois tout faire pour me garder en vie; je m'en vais." L'autre dit, "Je ne peux pas passer un être humain alors qu'il y a un plus petit souffle restant en lui." Il s'inclina et commença à réchauffer l'homme congelé en le frottant avec grande vigueur. Enfin le pauvre homme ouvrit ses yeux, revint graduellement à la vie et fut ranimé, et marcha a coté de l'homme qui l'avait restauré à la vie. Et qu'est-ce que vous pensez qu'ils ont vu pendant qu'ils rentraient ensemble? Ils ont vu l'homme qui voulait prendre soin de sa propre sécurité—congelé a mort dans la neige.

Le bon Samaritain avait préservé sa propre vie par un effort vigoureux nécessaire pour sauver l'autre homme. La friction qu'il avait produite avait suscité l'action de son propre sang et l'avait gardé en vie. Cette règle ne faillit jamais: "Quiconque (Chrétien ou église) épargnera sa vie la perdra: et quiconque perdra sa vie pour ma cause la retrouvera."

- C. S. Lewis avait capturé l'aventure de la vie Chrétienne dans sa série *Chronicles of Narnia* quand l'un de ses acteurs devait dire dans *La Dernière Bataille*, "Je préférerais bien être tué pour Narnia que vieillir et devenir stupide à la maison et peut être en fin mourir juste le même." Mes amis, nous allons mourir d'une façon ou d'une autre. L'engagement Chrétien est que " Christ soit magnifié dans mon corps, par ma vie ou par ma mort."

Pour paraphraser Jésus, "Croyants, vous êtes ma *preuve*, mes *créances*, mes *arguments*, mes *recommandations*, ma *publicité*, mes *annonces*, mes *commerces*." Et, la Croix est au centre de toute représentation de Christ. George Bernard demanda, "Est-ce qu'un Christ doit-il être ré-crucifié dans chaque génération parce que le monde manque de l'imagination?" La réponse à ta question, monsieur, est "Oui," et nous devons être les agneaux inconscients. "Vous êtes mes témoins-martyrs." C'est la stratégie pour l'avancée de l'Évangile.

La Source du Témoignage de l'Évangile

Deuxièmement, nous notons la *Source* du témoignage de l'Évangile. La source du témoignage de l'Évangile est vue dans la triple apparition du mot "vous." "Vous recevrez la force après que le Saint Esprit soit venu sur *vous*, et *vous* serez mes témoins." Le "vous" et "sur vous" sont au pluriel. La Recommandation est donnée à tout le Corps du Christ et est accomplie par chaque membre de ce corps. Vous, chers Chrétiens, êtes impliqués à temps plein dans la stratégie de Jésus. Vous êtes la source du témoignage de l'Évangile.

Notez que le mot "vous" dépasse en nombre la mention du Saint Esprit trois fois dans ce verset. Ceci ne minimise pas certainement Son rôle; il *maximise votre responsabilité*. Qui est le "vous"? Pas les anges, pas de super hommes, pas de gens spéciaux. Le texte identifie "vous" dans les versets précédents. Le verset 2 les spécifie aux " apôtres que Jésus avait choisis."

Mes amis, tous les apôtres étaient des *hommes*. Ceci ne minimise pas le rôle des femmes; il maximise la responsabilité des hommes. Le Saint Esprit apparemment a anticipé le problème de l'histoire Chrétienne, que les hommes auraient tendance à facilement abdiquer leur responsabilité et la rendre aux femmes. Ainsi, aujourd'hui nous avons des groupes de missions dans notre église appelée "La Société Missionnaire des Femmes." Merci Dieu pour les femmes conscientes et divines; mais ceci est premièrement une responsabilité de l'homme! Vous voyez, si vous capturez un homme, un leader choisi de Dieu, dans l'unité de base de la société, vous avez une excellente chance de capturer tout le monde dans sa circonscription; mais si vous capturez l'une des personnes de sa circonscription d'abord (la femme, les enfants), vous ne pouvez pas capturer le leader ou tous les autres dans sa circonscription.

- Il y a quelques années, tôt dans le froid d'un bon Vendredi matin, le bâtiment de l'église du peuple de St Paul du centre ville de Minnesota, prenait feu. Il était un peu après mi-nuit et le département de la brigade anti-incendie était empêché par le froid dans son essai à combattre le feu. Au moment où ils s'étaient réorganisés, le bâtiment était déjà brûlé jusqu'au sol. Tôt le matin suivant, les membres de l'église et les gens de la ville commençaient à se rassembler aux endroits où le bâtiment fumait encore et où les ruines couvaient. Le bâtiment était une sorte de musée d'art pour l'art religieux, et il servait aussi comme bâtiment de l'église; et ainsi, c'était un endroit populaire pour les touristes.

Juste derrière la chaire érigéait une réplique du " Christ Sympathique," une haute statue blanche en marbre créée par le sculpteur Danois, Thorsvalden. Dans ses tournées, Stanley Jones, un missionnaire en Inde, était en visite à Copenhague, Danemark, il y a une année, quand le guide les amena à L'Eglise de Notre Dame de Copenhague, où l'original de la statue était gardée. La statue donnait l'image de Jésus se tenant debout avec le visage incliné vers le bas, les mains étendues vers le monde. C'est basé sur Mathieu 11:28, "Venez a moi vous tous qui êtes fatigués, et Je vous donnerai du repos."

Comme le groupe quittait l'église, le guide demanda, "Y-a-t-il quelqu'un qui a vu le visage du Maître?" Jones répondit, "Comment le pouvions-nous? C'est incliné vers le bas." Le guide répondit calmement, "C'est ça le problème, monsieur. Si vous voulez voir la face du Maître, vous devez d'abord vous agenouiller à Ses pieds!"

Lorsque cette église brûlait, la statue était tombée et le pavement s'était enfoncé dans le sous-sol. Tard le matin du prochain jour, plusieurs personnes de l'église s'étaient procurées la permission d'aller vers les ruines et voir s'il y avait quelques choses de valeur qui avaient survécu du feu. Ils avaient trouvé la statue, carbonisée, mais pas endommagée, excepté la base carrée. Ils la refroidirent soigneusement, et tard les après-midi ils la relevèrent et l'emmenèrent hors des ruines et au coin de la rue. Ils assignèrent six personnes pour la protéger afin que les passants et observateurs ne puissent l'endommager, ensuite ils repartirent dans les ruines pour voir encore. Lorsqu'ils rentrèrent au coin après un temps, la foule n'observait plus simplement les ruines du bâtiment détruit. Par contre, ils manœuvraient autour du cercle, tous cherchant à jeter un coup d'œil à la grande sculpture.

Puis-je spiritualiser l'illustration pour en faire un point crucial? Vous voyez, Jésus était dans cette église depuis toujours, mais IL était "enchaîné à la chaire," et les gens sur la rue ne L'avaient jamais vu. C'était seulement quand l'église avait pris feu (!) que les hommes de l'église (!) L'ont ramassé et emporté au coin de la rue(!) et que les "étrangers" ont pu LE voir pour la première fois! Vous, les croyants Chrétiens, êtes la source du témoignage de l'Évangile.

Le Sujet du Témoignage de l'Évangile

Ensuite, notre verset, mentionne le *Sujet* du témoignage de l'Évangile. Jésus a dit, "Vous serez des témoins POUR MOI." Notre témoignage n'est pas de nous focaliser sur une église, ou une dénomination, ou un credo, ou une doctrine, ou un système. C'est de nous focaliser sur le Christ. C'est notre heureux privilège de LE présenter comme IL s'est présenté dans Sa parole, comme Sauveur Rédempteur (Actes 1:3), comme Seigneur ressuscité (1:3), et comme le Roi Retournant (1:11). Quel sujet sans brasse! Quel thème captivant.

- Une peinture sur une galerie d'art Allemande illustre cette partie de notre mission. L'image montre Martin Luther, le grand réformateur Allemand, prêchant sur une haute chaire d'une église Allemande. Il a une Bible dans une main, indiquant avec un doigt d'une autre main, et sa bouche ouverte comme s'il était en acte de proclamation. Il est en train de prêcher l'Évangile. Vous voyez vous tous, prédicateur et auditeur. Mais, si vous regardez de près, vous observez une particularité. Personne dans le public ne regarde Martin Luther, le prédicateur! Si vous suivez leur regard, vous

ferez une heureuse découverte. Dans le coin du bâtiment, il y a une forme sombre mais reconnaissable de Jésus, le Fils de Dieu—et chaque œil en place est sur Lui. Ils écoutent Luther, mais ils regardent à Jésus!

Ceci est l'aboutissement de notre témoignage pour Christ. Nous LE proclamons, et IL s'introduit à travers notre témoignage, afin que l'attention de l' "auditeur" reste en fin sur LUI.

Domaine du Témoignage de l'Évangile

Le texte révèle aussi le *domaine* du témoignage de l'Évangile. Veuillez noter attentivement ses paroles finales, "Vous serez mes témoins à Jérusalem, ET dans toute la Judée, ET en Samarie, ET jusqu' aux extrémités de la terre." Donc,

- Les gens *proches* sont notre mission—"Jérusalem";
- Les gens *avoisinants* sont notre mission—"Judée";
- Les gens *négligés* sont notre mission—"Samarie" (Samarie représente les gens de votre pire préjudice); et,
- Les gens d' *à côté* sont notre mission—"aux extrémités de la terre."

"Jérusalem" représente votre *situation immédiate*, "La Judée et la Samarie" représentent votre *cadre intermédiaire*, et "les extrémités de la terre" représentent votre *entourage international*. "Jérusalem" représente notre *ville* de témoignage, "La Judée et la Samarie" représentent notre *pays de témoignage*, et la proposition "jusqu'aux extrémités de la terre" représente notre *témoignage cosmique*.

Et veuillez noter attentivement que ce n'est pas à nous de choisir "l'un ou l'autre" par rapport au lieu de notre mission, mais c'est plutôt "l'un et l'autre." Jésus Christ attend sérieusement à ce que nous puissions prendre le monde entier! Comment? En apprenant et en suivant la stratégie de la formation de disciples ; nous *voyons les masses à travers l'homme, et édifions l'homme pour influencer les masses*—la stratégie que Jésus a suivi avec Ses Douze.

Le Livre des Actes est l'un des quelques livres dans la Bible qui présente un plan convenable. Du Chapitre premier au septième, nous avons le témoignage des premiers disciples à Jérusalem; les chapitres 8, 9, 10, 11 et 12, nous parlent de la Judée et de la Samarie; et du chapitre 13 à 28, ils vont "jusqu'aux extrémités de la terre."

La mesure réelle de la force et de l'efficacité du corps local du Christ se détermine par l'étendue ou la sphère d'influence. Dieu attend sérieusement que l'église locale prenne le monde entier! Après tout, Jésus l'a fait avec douze personnes, et Il l'a fait avant les *téléphones, les télévisions, les téléthons*. Il n'avait que la communication de *personne à personne!* Mais Il a influencé le monde civilisé de cette époque la au moyen de Son petit groupe d'hommes.

Aujourd'hui, nous tendons à penser que nous devons gagner nos communautés chez nous avant de donner l'attention qu'IL avait recommandé au monde. Mais cet ordre est renversé. "La lumière qui

brille plus loin brille nécessairement plus clairement plus près de chez soi." Chaque église devait planifier constamment et voir ce qu'elle pourrait faire pour que l'Évangile atteigne plusieurs endroits dans le monde aussi rapidement que possible; et son but devrait être celui d'édifier des disciples visionnaires mondiaux qui influenceront le monde entier jusqu'aux extrémités de la terre. Dieu a dit, "Demandes-moi, et Je te donnerai le païen pour ton héritage et les extrémités de la terre pour ta possession" (Psaumes 2:8). Alors, pourquoi n'avons-nous pas le païen pour héritage et les extrémités de la terre pour possession? L'unique raison possible est que nous ne demandons pas! Apparemment, l'église dans sa grandeur n'a pas sur son Cœur ce que Dieu a sur Le Sien. Que dire de ton église? Que dire de toi-même?

Notez aussi que, le verset dit, "à Jérusalem, dans toute la Judée, à Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre." Ce n'est pas "l'un ou l'autre," c'est "l'un et l'autre." Nous devons témoigner dans toutes ces places en une fois, et nous devons les porter tous dans nos cœurs. Comment? En bâtissant une vision pour tout monde entier, et en édifiant des individus afin qu'ils accomplissent cette vision. Le domaine de notre mission c'est le monde entier.

Le Secret du Témoignage de l'Évangile

Les paroles de Jésus révèlent, en fin, le Secret du témoignage de l'Évangile. "Vous recevrez une puissance" puis Il dit, "le Saint Esprit survenant sur vous." Notez le titre, "le Saint Esprit." La plus part des Chrétiens préfèrent la meilleure traduction, "Saint Esprit," et pour des raisons évidentes. J'aime le terme, "Souffle Saint," pour une raison. Nous pensons que l'esprit est la partie de la personne qui reste lorsque le corps est parti—et c'est ça qu'est le Saint Esprit. La meilleure et simple façon de penser du Saint Esprit c'est de le considérer comme un Jésus sans corps. Le Saint Esprit est essentiellement le remplaçant de Christ sur terre, faisant ce qu'IL faisait, continuant Son œuvre.

- Un petit garçon dit à sa mère, "Maman, comment est-ce que Dieu fait pour qu'il pleuve?" Ensuite après une réflexion, il répond à sa propre question: "Oh, ne t'en fais pas, je le sais déjà. IL le fait par le Saint Esprit. Après tout, Il fait tout le travail!" Le Saint Esprit est la Personne Exécutive en Dieu. Aujourd'hui, IL fait tout le travail!

Ensuite, réfléchissez sur le mot "puissance." Le mot Grec pour puissance est "dunamis," et nous savons tous que nous dérivons le mot Français "dynamite" de ce mot Grec. Cependant, cette association crée un problème significatif pour nous. Nous associons le mot "dynamite" à quelque chose hautement explosive; aussi, nous nous attendons à une expérience hautement explosive par la puissance de Dieu, une représentation de la promesse de Jésus. Le problème est double: un, il n'y a pas, d'expérience hautement explosive dans l'Évangile; et deux, les Grecs n'avaient pas de dynamite! La dynamite était inventée par Alfred Nobel (du fameux Prix Nobel) en 1866! Traduire le mot "dunamis" par notre mot Français "dynamite" c'est probablement se tromper, causant les Chrétiens à chercher une expérience "d'explosion" au lieu de laisser au Saint Esprit de produire un caractère et une vocation, lesquelles ont marqué la vie et le ministère de Jésus.

La Puissance dans Actes 1:8 est:

- Une Puissance de transformation de caractère,
- Une Puissance d'illumination,

- Une Puissance de communication,
- Une Puissance d'actions fermes.

C'est une puissance pour témoigner, ainsi que une puissance en témoignant. Quelqu'un a défini la force de caractère comme "une expression énergique de la personnalité," et c'est une bonne définition de la puissance de Dieu. C'est une expression énergique de la personnalité de Dieu. Elle peut prendre la forme d'un spectacle catastrophique, mais elle est plus souvent perçue comme une profonde puissance de *persuasion* au sein du caractère d'une personne, et de la *conviction* qui l'influence, lui et ceux qui l'entourent. Les œuvres du Saint Esprit promises par Jésus—

- La Conviction (Jean 16:7-11),
- L'Illumination (Jean 16:13-16),
- La Communication (Jean 15:26)," et
- L'impact du monde (Actes 1:8) —

Veillez noter que la puissance est "reçue." "Vous recevrez une puissance." On ne l'a pas par ses propres efforts, on la reçoit. On ne l'atteint pas, on l'obtient. Aucun talent n'est requis pour la recevoir. Et les riches et les plus pauvres peuvent recevoir cette chose qui est offerte. Sans doute, on la prend simplement. Dieu est prêt à te donner la puissance du Saint Esprit—mais uniquement selon Ses Termes et pour Ses Objectifs. IL t'a ordonné d'être rempli du Saint Esprit, la Personne qui est la puissance de Dieu.

1 Jean 5:14 dit:

"Voici l'assurance que nous avons en Lui : C'est que si nous Lui demandons quelque chose selon Sa volonté, IL nous la donnera."

Puisqu'Il nous ordonne d'être rempli du Saint Esprit, nous pouvons être rassurés que c'est sa volonté. Ainsi, nous pouvons impatiemment Lui demander de nous remplir de Son Esprit et de recevoir Sa Plénitude. Ainsi, nous saurons avec assurance que la Personne du Saint Esprit est toujours en train de "marcher avec nous" comme nous vivons pour accomplir la Grande Recommandation de notre Seigneur.